



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

Conseil d'Etat CE
Staatsrat SR

Rue des Chanoines 17, 1701 Fribourg

T +41 26 305 10 45, F +41 26 305 10 48
www.fr.ch/ce

Aux médias accrédités auprès
de la Chancellerie d'Etat

Fribourg, le 9 juin 2021

Communiqué de presse

Le Conseil d'Etat nomme un nouveau président au Conseil d'administration de la BCF

Le Conseil d'Etat a nommé M. Alex Geissbühler comme président du Conseil d'administration de la BCF dès le 1^{er} juin 2022. Il succèdera à M. Albert Michel, démissionnaire.

Le Conseil d'administration (CA) de la Banque cantonale de Fribourg (BCF) aura un nouveau président à partir du 1^{er} juin 2022. Nommé par le Conseil d'Etat, sur proposition du CA de la BCF, M. Alex Geissbühler succèdera à Albert Michel, démissionnaire.

Âgé de 57 ans, Alex Geissbühler vit à Ueberstorf, où il a également passé toute son enfance. Il est titulaire d'une licence en droit de l'Université de Fribourg et du brevet d'avocat. Il est vice-président du CA de la BCF depuis juin 2017. M. Geissbühler dispose de plus de vingt-cinq années d'expérience dans le secteur du marché financier et parle couramment l'allemand, le français et l'anglais.

Contact

Jean-François Steiert, Président, Directeur de l'aménagement, de l'environnement et des constructions, T +41 26 305 36 04
Alex Geissbühler, président nommé du Conseil d'administration de la BCF, M +41 79 196 71 45